\$18.442.944 Difusión: \$18.442.944 Ocupación: 320.543 Se 126.654 Fr 126.654

26,49%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: SEMANAL

Pág: 2

APORTE DE HLR GROUP, VEHÍCULO DE INVERSIÓN DE FAMILIA HILLER (MOVISTAR ARENA):

Miss Berni cierra ronda pre semilla de US\$ 800 mil de la mano de *family office* local

La startup que conecta a profesores con colegios de EE.UU. fortalecerá su plataforma tecnológica y expandirá su presencia en mercados clave. sofía MALUENDA

iss Berni, una empresa emergente del sector edtech, acaba de cerrar una ronda de inversión presemilla de US\$ 800.000, la que aseguran es la más grande en la historia del país en su sector. La startup, fundada en 2022 por Ismael Villanueva y las hermanas Bernardita y Fernanda Sánchez, conecta a profesores de Latinoamérica con colegios en Estados Unidos para ofrecerles mejores oportunidades profesionales y personales.

La ronda de inversión, que se concretó tras más de seis meses de negociaciones, fue realizada por HLR Group, *family office* chileno que decidió confiar en esta iniciativa. "Decidimos creer en el impacto que esto puede tener a nivel educativo en el mundo, y quisimos ser parte de un proyecto que mejore la sociedad a través de la educación", mencionaron desde HLR Group, vehículo de inversión de Peter Hiller y familia, que cuenta con inversiones en diferentes sectores, siendo los principales el inmobiliario y el entretenimiento. De hecho, manejan el Movistar Arena.

Este hito le permitirá a Miss Berni fortalecer su plataforma tecnológica y expandir su presencia en mercados clave como Chile, Colombia, México durante este año y Estados Unidos a comienzos de 2025. El objetivo es consolidarse como la empresa líder en la mejora de oportunidades laborales para los profesores, así como en la optimización del proceso de selección de docentes por parte de los colegios locales e internacionales.

"Con esta inversión buscamos alcanzar 100.000 usuarios en nuestra nueva platafor-



Los fundadores de Miss Berni: Ismael Villanueva, Bernardita Sánchez y Fernanda Sánchez, quienes aseguran que es la ronda pre semilla más grande en la historia del país en su sector.

ma Edbinder, que planeamos lanzar en el cuarto trimestre de 2024. Creemos firmemente en el impacto que esta herramienta tendrá en la comunidad educativa, conectando a docentes con oportunidades laborales de manera local e internacional, rápida y eficiente", afirma Ismael Villanueva, CEO y cofundador de Miss Berni. El arquitecto y magíster en Sustentabilidad de la UDD, Villanueva lidera este proyecto que espera alcanzar más de mil colegios *partners* en Estados Unidos, Chile, Colombia y México para fines de 2025.

Bernardita Sánchez, cofundadora y CCO de la edtech, señala que quieren continuar brindando oportunidades a profesores de Latinoamérica que los impulsen a seguir creciendo profesionalmente. "Porque sí, los profesores tienen la posibilidad de hacer una carrera internacional y nosotros los queremos ayudar a lograrlo", dice la también profesora de Educación Básica y magís-

ter en English As A Second Language de la U. de Los Andes. Por último, la abogada y MBA Fernanda Sánchez, cofundadora y COO de Miss Berni, dice que ver cómo 70 profesores y sus familias han cambiado sus vidas, emigrando a Estados Unidos, "me ha llenado de propósito y motivación para continuar con grandes metas por mejorar la vida de muchos otros profesores."

Este año ha sido clave para el crecimiento de Miss Berni, afirma Villanueva, participando en diversos programas estratégicos. En octubre, formarán parte del programa de Start2 Group, que incluye un viaje de inmersión a Nueva York y San Francisco. Además, junto a Impacta VC, llevarán a cabo un programa de softlanding de dos semanas en Miami. Sumado a eso, participarán en el evento de Chile-Mass en Boston, fortaleciendo su presencia en el ecosistema internacional y abriendo nuevas oportunidades de expansión y colaboración.